

Einwohnergemeinde Dotzigen – Pressemitteilung der

Gemeindeversammlung vom 03.12.2020

Die Stimmberechtigten von Dotzigen haben sämtliche Vorlagen an der Gemeindeversammlung genehmigt.

Die Anwesenden 57 Personen (5% der Stimmberechtigten) durften nebst dem Budget 2021 und dem überarbeiteten Gebührenreglement auch über Jahresrechnung 2019 befinden. Die von Gemeinderat Beat Mathys präsentierte Jahresrechnung 2019 wurde einstimmig genehmigt. Auch das Budget 2021 und das überarbeitete Gebührenreglement fanden bei den Anwesenden eine deutliche Zustimmung.

Der Investitionsplan 2020-2025 sieht Ausgaben in der Höhe von Fr. 7'382'000.00 vor. Das hat zur Folge, dass für das Budget 2021 mit einer Steueranlage von 1.85 Einheiten gerechnet wird.

Am Schluss der Versammlung durfte Gemeindepräsident A. Krähenbühl Gemeindegemeinschafter Daniel Mosimann verabschieden. Nach seinem Amtsantritt im Jahre 2002 geht er per Ende Jahr in Pension. Ab 1. Januar 2021 wird Alessia Schaller die Geschicke der Gemeindegemeinschafterei leiten. Den Anwesenden wurde mit Tamara Schluop als Leiterin der Ausgleichkasse wie Jan Steiner, Bauverwalter, zwei neue Gesichter präsentiert. Nach einer knappen Stunde konnte Gemeindepräsident A. Krähenbühl die Versammlung schliessen.

Budget 2021

Aufwand	5'958'510
Ertrag	5'597'090
Defizit	361'420
Nettoinvestition	2'103'000
Steueranlage	1.85